

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES RIAU
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN**

LAPORAN TUGAS AKHIR, JUNI 2018

DINDA RAMADHAYANTI

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. F DI BPM ERNITA
PEKANBARU TAHUN 2018**

IX + 151 halaman, 9 tabel, 9 lampiran

ABSTRAK

Bidan mempunyai peran yang sangat penting untuk melakukan pelayanan yang berkesinambungan dan komprehensif karena bidan merupakan ujung tombak pelayanan perempuan dan diharapkan dapat membantu terwujudnya paradigma sehat. Asuhan kebidanan komprehensif ini dilakukan secara berkesinambungan dari masa hamil Trimester III, bersalin, nifas dan neonatus di BPM Ernita Pekanbaru. Pelaksanaanya dilakukan sesuai standar asuhan kebidanan dengan pendekatan manajemen kebidanan dan didokumentasikan dengan metode SOAP. Asuhan kebidanan ini dilakukan dari bulan Desember 2017 sampai April 2018 sebanyak 13 kali kunjungan yaitu masa hamil 6 kali, bersalin 1 kali, nifas 3 kali, neonatus 3 kali dengan instrument yang digunakan yaitu leaflet dan alat-alat yang digunakan saat pemeriksaan dan melakukan tindakan. Pada masa kehamilan keluhan yang ditemukan adalah ketidaknyamanan kehamilan Trimester III seperti sembelit, kram, udem pada kaki, nyeri perut bagian bawah, keputihan dan sering BAK yang semuanya dapat diatasi dengan memberikan penkes tentang cara mengatasi keluhan yang dialami. Pada asuhan persalinan Ny. F dilakukan induksi persalinan atas indikasi postterm. Bayi lahir normal, sehat, ibu juga sehat. Pada kunjungan nifas asuhan yang diberikan adalah perawatan puting susu datar, dan cara mengatasi nyeri luka episiotomi. Pada kunjungan neonatus asuhan yang diberikan adalah teknik menyusui yang benar, cara mengatasi miliariasis dan diaperrash. Pada akhir kunjungan ibu dan bayi sehat, serta bayi diberikan ASI Eksklusif. Disarankan kepada tenaga kesehatan untuk lebih meningkatkan pelayanan kesehatan yang berkualitas.

Kata Kunci : *Asuhan kebidanan hamil, bersalin, nifas, neonatus*
Referensi : 60 Referensi (2006-2017)